

Compte-rendu de notre réunion Amicale du 14 Octobre 2017

Depuis que nous n'avons plus accès au Pavillon Dauphine, nous recherchons un endroit accueillant pour tenir notre réunion annuelle.

Ayant été déçus les deux années précédentes : la première à cause d'un manque de confort, et la seconde pour la qualité aléatoire de la cuisson du plat principal, nous avons décidé de changer de lieu. L'hôtel Bedford où nous nous sommes retrouvés cette année, grâce à Madame Valadaud, possède un restaurant dont la cuisine est réputée. Le cadre est très agréable et élégant. Notre réunion était prévue à partir de 11 heures 30 ; l'apéritif (Champagne et gougères) nous a été servi dans un salon voisin de la salle à manger avec un léger retard sur l'horaire.

L'Assemblée Générale, comme d'habitude, se tient dans la salle à manger, lorsque les convives sont installés. Cette année nous devions être 40 répartis en 5 tables. Malheureusement 3 de nos amis de Persan n'ont pu venir ainsi qu'un ami de Paris. Nous avons déploré le fait d'être aussi peu nombreux, souvent pour des raisons de santé ! Le grand absent était notre ancien Président Gilbert Bauchet dont l'état de santé semble être très préoccupant.

Monsieur Arrighi a pris la parole pour le rapport moral de l'année écoulée, puis ce fut au tour de Monsieur Lack pour le rapport comptable.

Ces formalités accomplies, le déjeuner pouvait commencer.

Amuse-bouche (tartare de coquille Saint-Jacques)

Foie gras de canard maison en terrine, chutney de figues

Suprême de volaille fermière aux marrons, fricassée de cèpes et mousseline de panais

Croustillant Chocolat noir réalisé par « Un Dimanche à Paris de Pierre Cluizel »

Chablis 2016, Médoc Château Méric 2012

Café ou infusions, Champagne

Il semble que cette année la qualité des mets ne pouvait pas attirer de critiques majeures. Certains convives auraient préféré un peu plus de « légèreté » dans la composition du menu !

Quoiqu'il en soit l'ambiance était très amicale et chaleureuse.

Notre souhait serait que l'année prochaine nous puissions être un peu plus nombreux.

Les compte rendus de l'Assemblée Générale ainsi que la liste des participants au repas sont attachés à ce message. Les photos prises lors du déjeuner sont visibles en cliquant sur le lien suivant :

<https://myalbum.com/album/KvIRBfvli4R7>

Vous pourrez aussi voir celles de notre repas de l'année 2015 avec le lien suivant :

<https://myalbum.com/album/r8tedJtITNWL>

A bientôt pour de nouvelles informations sur l'Amicale et le Groupe Hutchinson.

Denise Schneider